

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 25. Februar 2015

betreffend Kooperation zur Beendigung von Gewalt gegen Frauen und Mädchen in Indien

Der Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres und die Bundesministerin für Bildung und Frauen werden aufgefordert, sich bilateral, multilateral und auf EU-Ebene dafür einzusetzen, die Bestrebungen der Regierung in Indien zu unterstützen, psychische, physische und sexuelle Gewalt an Frauen und Mädchen einzudämmen. Weiters ist darauf Bedacht zu nehmen, dass Kooperationen und Wissenstransfer stattfinden, damit Know How und Erfahrung im Kampf gegen Gewalt an Frauen und Mädchen umfassend geteilt werden.